

DER AUFBAU DES FRIEDENS BEGINNT BEI UNS

Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung - JPIC

N.S. Aparecida Provinz, Canoas - Brasilien



Die erste Phase der Schule der Vergebung und Versöhnung – ESPERE – die die grundlegenden Elemente von heilender Gerechtigkeit lehrt und die das JPIC Team mit Hilfe von Schwester Imelda Maria Jacoby vorbereitet hat, fand in unserer N.S. Aparecida Provinz statt. Schwester gehört zur Heilig Kreuz Provinz und hat viel Erfahrung im Bereich

heilender Gerechtigkeit.

ESPERE ist ein internationals Netzwerk, das die Methodik von Vergebung und Versöhnung anwendet, um eine Kultur des Friedens zu fördern durch Lösung von Konflikten, Kontrolle von Emotionen, Erfahrungen, Austausch und Dialog.

Ungefähr 18 Schwestern aus verschiedenen Orten in Rio Grande do Sul und Santa Catarina nahmen an der ersten Phase des Workshops teil.



Der Hauptakzent der Schule der Vergebung und Versöhnung liegt auf der Überzeugung, dass der Aufbau des Friedens bei uns beginnen muss, damit wir ihn dorthin bringen, wohin wir gesandt sind. Um in unseren

SND

Tätigkeiten

Frauen des

Friedens zu sein, müssen wir für JPIC (Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung) eintreten.

Dies ist allen Schwestern bewusst geworden. Jetzt sind wir aufgerufen, andere einzuladen, für



Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung zu arbeiten.